

La Bolivie demandera le respect de la démocratie vénézuélienne au cours d'une réunion de l'OEA



La Paz, 12 juin (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de la Bolivie, Fernando Huanacuni, a relevé à dans la ville de la Paz que son pays exigera le respect de la démocratie vénézuélienne au cours de la prochaine Assemblée Générale de l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Le ministre bolivien des Affaires étrangères a signalé que la position de son pays est une position de respect envers les présidents élus démocratiquement pour appuyer le chef d'état du Venezuela, Nicolás Maduro.

L'assemblée Générale de l'OEA, l'Organisation des États Américains se déroulera du 19 au 21 juin dans la ville mexicaine de Cancun.

Le président de la Bolivie, Evo Morales, a accusé hier cette organisation hémisphérique de promouvoir la crise vénézuélienne pour provoquer un coup d'état.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/132351-la-bolivie-demandera-le-respect-de-la-democratie-venezuelienne-au-cours-dune-reunion-de-loea>



Radio Habana Cuba